

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Dengan melihat hasil penelitian yang telah dibahas, maka dapat kita Tarik kesimpulan pengaruh yang positif antara teknik modelling terhadap keterampilan mencuci motor anak tunagrahita ringan di SLB Purnama Asih Bandung terlihat dari grafik penelitian yang meningkat dari 42% menjadi 62% yang berarti bahwa metode modelling memiliki hasil yang positif terhadap keterampilan mencuci sepeda motor anak tunagrahita ringan di SLB Purnama Asih Bandung.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran-saran kepada pihak-pihak yang terkait sebagai berikut :

5.2.1. Guru

Berdasarkan hasil penelitian disarankan kepada guru bahwa dalam pembelajaran keterampilan mencuci sepeda motor kepada anak tunagrahita ringan di SLB Purnama Asih sebaiknya digunakan metode modeling.

5.2.2. Sekolah

Mengacu kepada keberhasilan penggunaan teknik modelling terhadap keterampilan mencuci motor anak tunagrahita ringan untuk lebih memanfaatkan teknik modelling sebagai salah satu program yang diprioritaskan dalam pembelajaran keterampilan vokasional mencuci sepeda motor. Selain itu teknik modelling juga dapat digunakan untuk pembelajaran peserta didik yang sudah duduk di kelas lanjutan, seperti di kelas sekolah menengah yang masih belum lancar dalam keterampilan vokasional mencuci sepeda motor.

5.2.3. Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini dilakukan kepada satu orang peserta didik tunagrahita ringan kelas 9 SMPLB sebagai subjek penelitian dengan menggunakan desain penelitian *single subject research*. Diharapkan kepada peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian dengan menggunakan teknik modelling dengan permasalahan yang lain

dengan subjek penelitian yang lebih banyak, sehingga dapat terlihat bagaimana pengaruh teknik Modelling dalam penelitian-penelitian lain yang serupa.

5.3. Penutup

Alhamdulillah, segala puji dan puja milik Allah SWT semata atas bimbingan dan petunjuk-Mu penelitian ini dapat terselesaikan. Penulis sadar bahwa apa yang telah dipaparkan dalam karya ilmiah ini masih banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi penulisan bahasa maupun isi yang terkandung. Kekurangan dan kekhilafan sebagai manusia, menyadarkan penulis akan kekurangan sempurnaan skripsi ini.

Oleh karena itu saran dan kritik yang bersifat membangun sangat diharapkan penulis demi kesempurnaan penulisan berikutnya. Semoga penelitian ini bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca. Amiin.